
○鎌倉女子大学 説明会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆説明を聴講した生徒から鎌倉女子大学の方へのお礼と感想 

 2 年 H.M さん 

本日は講演会に来てくださり、ありがとうございました。 

講演会を聞いて、鎌倉女子大学は実学系の学部が多く、職種別就職率を見たときに免許、資格を活かし

た職種がほとんどであるということを知りました。これからの進路に向けて、今のうちから入学希望理

由書を書き、残りの高校生活をどのように過ごしていくかを考えていきたいと思いました。 

また、自ら大学に足を運び雰囲気を感じることで、志望校を安易に偏差値で決めないようにしたいと考

えました。さらに、現在の状況を利用して、コロナ禍における大学側の対策を知ることで、様々な大学の

良さを知っていきたいと思います。 

 

 

2 年 S.R さん 

 本日はお忙しい中、説明会を実施していただきありがとうございました。 

今回の説明を聞いて、大学を選ぶ際に重要視するべきことを知ることができました。私は今まで、卒業

後の就職先を意識して大学を調べていました。しかしそれだけではなく、就職率や実就職率、退学率など

の数字を意識して見ることも重要であると伺いました。コロナ禍において大学が対面授業を行なってい

るか、オープンキャンパスや個別相談会がオンラインではなく大学で開催されているか等、現在の授業

の対応やオープンキャンパスの実施状況を確認する必要があることも分かりました。 

また、総合型選抜では、各大学の特色が表れているそうです。入学希望理由書を今から書くことは、自

分では気付けなかったことに気付くことができる良い機会となるので、早いうちから準備をする必要が

あると強く感じました。 

今回の説明で、今自分がやるべきことが分かりました。これからの進路決定の際に役立てていきたいと

思います。お忙しい中ありがとうございました。 

 


